

RPP Pembelajaran Merdeka Belajar

Satuan Pendidikan: SDN KAYU PUTIH 09

Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti

Kelas/ Semester : V / 2

Materi Pokok : QS: Al Maun

Alokasi Waktu : 2 x 35 menit

Nama guru : Agus Rohman, S.Pd.I (agusklender01@gmail.com)

KD :

KD 1.1 Terbiasa membaca al-Qur'an dengan tartil.

KD 2.1 Menunjukkan sikap kerjasama dan peduli sebagai implementasi dari pemahaman Q.S. at-Tin dan Q.S. al-Mā'ūn.

KD	IPK KD
KD 3.1 : Memahami makna Q.S. at-Tin dan Q.S. al-Mā'ūn dengan benar.	3.1.1 Mengetahui kandungan surat Al Maun dengan benar 3.1.2 Mengetahui ciri-ciri orang yang mendustakan agama 3.1.3 Mengetahui pesan moral yang terdapat pada surat Al Maun dengan benar
KD 4.1.1 : Membaca Q.S. at-Tin dan Q.S. al-Mā'ūn dengan tartil.	4.1.1 Membaca surat Al Maun sesuai tajwid dengan benar
KD 4.1.2 : Menulis kalimat-kalimat dalam Q.S. at-Tin dan Q.S. al-Mā'ūn dengan benar.	4.1.2 Menulis kalimat dalam surat Al Maun dengan benar
KD 4.1.3 : Menunjukkan hafalan Q.S. at-Tin dan Q.S. al-Mā'ūn dengan lancar.	4.1.3 Menunjukkan hafalan surat Al Maun dengan benar

Profil peserta didik	Tujuan Pembelajaran	Cakupan
Kelas V 100% PTM	<ol style="list-style-type: none">Setelah berdiskusi kelompok peserta didik dapat mengidentifikasi Sikap yang harus diterapkan dalam menyikapi ciri-ciri orang yang tertera dalam Surat Al MaunSetelah menonton video peserta didik dapat mengikuti bacaan Al Quran surat Al Maun dan artinyaSetelah diberi contoh bacaan surat Al Maun oleh guru peserta didik dapat melafalkan surat Al Maun dengan benar	Perilaku-perilaku yang tertera dalam surat Al Maun Bacaan surat Al Maun dan artinya Bacaan surat Al Maun sesuai tajwid

Bukti Asesmen	Startegi Pembelajaran
<ul style="list-style-type: none"> ✓ LKS ✓ Post Test/ Quiziz 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mengucapkan salam pembuka 2. Peserta didik berdoa dengan dipimpin oleh salah satu Peserta Didik pilihan guru secara acak (religious) 3. Peserta didik menyanyikan lagu Indonesia Raya 4. Guru mengecek kehadiran peserta didik 5. Peserta didik diberikan pengantar pembelajaran <p><i>Al Qur'an diturunkan untuk menjadi pedoman hidup manusia. Sehingga manusia memiliki arah dan tujuan hidup yang benar dan lurus. Dengan itu akan menyelamatkan manusia dari perbuatan yang dilarang oleh agama. Isi Al Qur'an dikaji dan diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.</i></p> <p><i>Bacaan Al Qur'an telah memiliki panduan dan ilmu khusus yang mempelajarinya (Tajwid). Maka kita diwajibkan membacanya sesuai makhroj dan tajwid yang berlaku</i></p> <p><i>Surat Al Maun di dalam Al Qur'an memiliki pesan moral tentang kepedulian sesama manusia. Orang yang tidak memiliki kepedulian terhadap sesama di ibaratkan seperti orang yang mendustakan agama.</i></p> <p><i>Bagaimana sikap kita terhindar dari ciri-ciri orang yang mendustakan agama?</i></p> <p>Untuk lebih jelasnya, Peserta didik menonton video berikut ini :</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=m2Jb_A6Cr7Y</p> <ol style="list-style-type: none"> 6. Peserta didik diberikan lembar kerja dan mendiskusikan hasil temuan masing masing (Asinkronus) terkait kandungan surat Al Maun. 7. Guru berkeliling memantau kegiatan kelompok 8. Masing-masing kelompok menyajikan hasil diskusi terkait kandungan dan pesan moral yang ada di dalam surat Al Maun. (verifikasi) 9. Peserta didik diberikan kesimpulan terkait pembelajaran surat Al Maun. 10. Peserta didik diberikan pengantar dengan foto kondisi masyarakat yang dibawah garis kemiskinan



11. Peserta didik diberikan pengantar:
Kondisi masyarakat yang membutuhkan uluran tangan orang yang kaya. Manfaat menjadi dermawan bagi kehidupan di dunia dan akhirat.
12. Peserta didik dan Guru berdiskusi terkait syarat-syarat diterimanya bantuan atau sedekah.
13. Peserta didik menonton video berikut :
<https://www.youtube.com/watch?v=4powvv57gdY>
14. Setelah mempelajari terkait Tajwid yang ada di dalam surat Al Maun peserta didik mengerjakan test tentang tajwid
15. Peserta didik difasiltasi untuk merefleksikan proses dan hasil pembelajaran (*Literasi*)
16. Guru memberikan umpan balik terhadap proses dan hasil pembelajaran
17. Guru menyampaikan rencana kegiatan pembelajaran pada pertemuan berikutnya
18. Kegiatan pembelajaran ditutup dengan Doa.

Mengetahui,
Kepala SDN Kayu Putih 09

Jakarta,
Guru PAI dan BP

BUDI MULYONO, S.Pd.,MM
NIP. 196505141986031005

AGUS ROHMAN, S.Pd.I
NIP.